

こうさぎ2組 クラスだより



2025年 2月27日 ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- *困ったことがあった時、自分の気持ちを言葉で伝える (近くに先生やお友達に助けを求め頑張っています!)
- *園庭の様々な遊具に緒戦する (森の遊具、うんてい、鉄棒など...)

今月の歌

□ こんなにおおきくなったんだ

こんなにおおきくなったんだ ちいさなあかちゃんだったのに いろんなことができるんだ ともだちいっぱいつくるんだ

はるも なつも あきも ふゆも まいにちいっぱい いきている ぼくらもちきゅうも いきている

今月の聖句

「わたしは弱いときにこそ 強いからです。1

(コリントⅡ12:10)

鬼のツメ作った。

方が強いよねし

今月の替美歌

きみがすきだって

(☆ラララララ ラララララ ララララララララ ラララララ ラララララ ララララララー~)

1. きみがすきだって だれかぼくに いってくれたら ソラ げんきになる

(☆くりかえし)

2. きみがすきだよ ともだちだよ イエスさまのこえがきこえてくる

豆まきごっこ

2月は節分の季節!!ということで鬼のお面を作り、豆まきごっこをしました! 好きな色の毛糸をつけたり、角にお絵描きして可愛い鬼さんたちができました!最 初はこばと2組さんへ鬼として突撃!事前にお部屋でかけ声を決め、「鬼だぞ、ガ オー!!| と言って飛び込むはずでしたが、いざお部屋の前に来ると、もじもじして 私の後ろに隠れる子どもたち。可愛いな❸と思いつつも、私が先陣をきってお部屋 に入るとそれに子どもたちもついてきて、「ガオー!」と優しく驚かせる子どもた ちでした。

今度は、こひつじ2組さんがこうさぎ2組さんへ来る番。みんなで新聞紙で作っ た豆を持って、机の下や物陰に隠れました。電気も暗くして、ドキドキしながら 待っていました。「鬼だぞー!!」こひつじさんのかけ声を聞き、一斉に豆を投げ 始めました。豆を投げても中々ひるまないこひつじの鬼さんたち、こちらもあきら めず「鬼は外、福は内ー!」と投げ続けると鬼は退散。帰っていった鬼を見て子ど もたちは大喜び!とっても楽しい時間でした









こばと巡り

こばとさんのお部屋を回ってきました。来年度こばとさんになることもあり、ど んなお部屋なのか、どんなおもちゃがあるのかお部屋を探検してきました。こうさ ぎ2組さんのお部屋と違い、広かったり、新しいおもちゃがあったりと新鮮なこと ばかりで子どもたちはワクワク。

新しいおもちゃでたくさん遊んだ後は、片付けをして給食● 給食もこばと1,2,3, に分かれて、違うこうさぎのお友だちと一緒に食べました。新しい先生、新しいお 友だちと一緒にいるのは緊張するけど、「とっても楽しかった!」と話していた子 どもたちでした。来年はどのクラスになるか、楽しみにできるように過ごしていき たいと思います。

探検に行って



小林先生が素話をしてくださいました!普段、総 本や紙芝居などを見て、お話を想像することが多 い子どもたち。素話という、聞いて想像するもの に初めて触れ、いつもより集中してお話を聞いて いました。「おいしいおかゆ」と「ネコとネズ ミーというお話を聞きました。「おいしいおか ゆ」のある場面で、おかゆを作っていた鍋が溢れ て町中に広がるシーンがあり、それを聞いた子ど もたちは「掃除機で吸えばいいやん!」と答え、 情景を想像していることが分かりました♪





絵本の読み聞かせ

狩野先生が絵本の読み聞かせをしてください ました!絵本の世界に子どもたちはだんだん と引き込まれていきました。読んでくださっ た絵本は、「せっせせっせ|「たれてる| 「うちゅうじんはいない!?」でした。食事・ 遊び・睡眠の内容で、とても身近に感じたこ とで「どの本も面白かった!!! と子どもたち は話していました。





お別れ遠足

「明日は遠足だ!」と喜ぶ子どもたち。1週間延期になったからか楽しみにしていた子も多く、前 日はその話で盛り上がっていました。当日は天候が心配でしたが、気温も高く過ごしやすい日で のピクニックで、私にとっても楽しい時間でした。

公園では、遊具と広場の二つで遊びました。遊具の大きな滑り台に挑戦する子や遊具の近くの 草むらで日向ぼっこをしたり、ゴロゴロ転がり遊びをし、身体中が草だらけになる子も!! 😭 思 いっきり身体を動かして遊びました。広場に移ってみんなでゲームをするときには、すでにお腹 が空いている子も多かったですが、広場ではだるまさんが転んだと鬼ごっこをしました。だるま さんが転んだのゲームでは、オニをしたい子が多く順番が待てず、オニの取り合いになりました が、「オニやりたい人みんなでやればいいじゃん」という一人のお友だちの声でみんなで楽しく 遊ぶことができました。

自分の思いだけでなく、相手の思いに気づき、どうすればよいか考えることができる力が育っ ており、相手の気持ちを受け入れて解決する姿が見られました。また、トイレやお弁当の準備、 片付けなど4月のころから大きく成長した姿が感じられました。

残りこうさぎ2組で過ごす日も12日となりました。これまで多くの成長と 発見と喜び、時には悲しいことや悔しいこともあったと思いますが、この クラスの友達みんなと過ごすのは最後。20人全員揃って遠足に行けたのは 神様からの祝福だと思っています≯

